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ПРИНЯЛИ ДОГОВОР
В минувшую неделю в ДК

горняков прошла конференция
трудового коллектива объедине-
ния «Ленинградсланец» по при-

нятию коллективного договора

па год. Больше двух с поло-

виной часов рабочие бурно об-
суждали жилищные, социаль-

ные, производственно . бытовые
вопросы, в том числе был под-

нят вопрос о порядке распреде-

ления легковых автомобилей, В

результате обсуждения договор

был принят. В него вошли мно-

гие решения, касающиеся со-

циальной сферы горняков. В
частности, объединение . будет
ежемесячно выплачивать мате-

рям в течение декретного от-

пуска по 50 рублей до дости-

жения ребенком 2-летнего воз-

раста.

Решено признавать с этого

года нуждающимися в улучше-

нии жилищных условии ветера-

нов и передовиков производст-

ва, имеющих жилую площадь

менее 7 квадратных метров на

человека. Окончательно обсуж-
ден и утвержден порядок выде-
ления денежных ссуд индиви-

дуальным застройщикам. Кон-
ференция приняла социалисти-
ческие обязательства на год.
Решено также создать специ-

альный молодежный фонд и

передать его в ведение комите-

та комсомола для решения со-

циальных вопросов молодежи.

Примерно два года назад, просматривая подшивку фронто-
вых газет, обратил внимание на снимок, на котором были
запечатлены шесть внешне похожих друг на друга, физически
крепких красноармейцев, изучающих материальную часть мино-

мета. Под снимком подпись: «Минометный расчет братьев Шу-
мовых». Тогда и возникла идея более подробно узнать о судь-
бе братьев. Группой «Поиск», работающей при музее боевой
славы Волховского фронта, был организован сбор материала.

Многие ветераны-волховчане, как оказалось, помнили Шу-
мовых по участию в боях за Ленинград, но никто не знал об
их дальнейшей судьбе. Вскоре значительная часть материала

была уже собрана. Но оставалось немало вопросов. Один из

них: остался кто-либо жив из братьев. И вот удача — недавно
разыскали и установили переписку с одним из братьев —

Александром Шумовым, который и помог нам установить

недостающие факты.

(Продолжение на 4'й стр.).

4 марта 1990 года — выборы депутатов РСФСР и в местные Советы народных депутатов

БЕРЕЗИНА Зоя Николаев-
на, 1941 года рождения, ди-

ректор Волховского химическо-
го завода, член КПСС. Боль-

шая часть жизни Зои Никола-
евны связана с Волховским
химическим заводом, где она

прошла путь от химика-меха-

ника до директора. Она высту-
пила прежде всего за преодоле-

ние бесправного экономическо-
го положения предприятий, за

предоставление им реальных

прав. Она — за реальную

власть на местах, определение
экономического статуса пред-

приятий, районов, регионов, за

внедрение регионального хоз-
расчета. Березина отметила, что

здравоохранение сегодня на
низком уровне, нужно выхо-

дить из этого положения. Ее
выдвинул женсовет города Вол-
хова, поэтому она выступает за

защиту детства, за выработку
той правовой основы, которая

могла бы привлечь к ответст-

/«■аишости матерей - «кукушек»,
бросающих своих детей. Сегод-
ня недостаточно детских, се-

мейных домов, надо обратить
серьезное внимание на культу-
ру п просвещение, для этого

создать крепкую материаль-
ную базу для учреждений
культуры; бороться за нравст-

венность подрастающего поко-

ления.

ВОРФОЛОМЕЕВ Владимир
Петрович, 1934 года рождения,

председатель Комитета по охра-
не природы Ленинграда и Ле-
нинградской области, член

КПСС, город Пушкин Ленин-
града.

Владимир Петрович сказал,

что ему по роду своей специ-

альности пришлось столкнуть-

ся с экологическими пробле-
мами, он убедился в первооче-

редности их решения как проб-
лем глобальных. Он отметил,

что надо законодательно регла-

ментировать взаимоотношения
технократии с природой, нужны

нормативы и плата за природо-

пользование, нужно воспиты-
вать экологическую культуру,

которой сегодня у нас нет.

Кандидат мог бы заняться

этими вопросами на уровне ре-
спублики профессионально. В
ближайшее время намечена, по

его словам, паспортизация эко-

логически вредных ' предприя-

тий города Сланцы с тем, что-

бы знать, чем необходимо за-

няться.

ГИЛЬДИ Леонид Андреевич,
1928 года рождения, доцент
Ленинградского педагогического

института им. А. И. Герцена,
член КПСС, Ленинград.

Главная забота Леонида Анд-
реевича — повышение прести-

жа педагогического образова-
ния в стране, вопрос создания

гуманитарного института в Ле-
нинграде, который мог бы на-
ходиться в обкоме профсоюзов,

ствующей административно-

командной системой — жест-

кой иерархической системой,
многократно дублированной
(партийные, советские, хозяй-
ственные органы), доляшостн

в которой занимают одни и те
же люди. Решения принимают-

ся закрытым путем. Надо вы-

Встреча
с кандидатами

должны поступать в бюджет
местного Совета.

ИВАНОВ Олег Игоревич,
1937 года рождения, замести-

тель главного инженера Вол-
ховского алюминиевого завода

имени С. М. Кирова, член

КПСС, город Волхов.

Переустройство общества
невозможно без участия каждо-

го его гражданина. Кандидат
поддерживает межрегиональную

депутатскую группу депутатов,

выступает за гласность и ши-

рокую демократизацию. России
нужен статус, суверенитет, по-

29 января в ДК горняков состоялась встреча с избирателями девяти кандидатов в
народные депутаты РСФСР по Ленинградскому национально-территориальному избира-
тельному округу № 15. Представил кандидатов н провел встречу председатель исполко-
ма горсовета Я. Я. Богданов. Претенденты на депутатский мандат выступили со своими
предвыборными программами.

создание факультета языков на-
циональных меньшинств респуб-
лики, возрождение женских

высших курсов. Многие проб-
лемы связаны с тем, отметил
кандидат, что мы не даем женщи-

нам сегодня систематического
образования, касающегося се-

мейного воспитания. Необхо-
димо закреплять учительские
кадры на местах, в том числе
повышать им зарплату за счет
местных средств.

Многие наши беды в эконо-

мике и в политике связаны с
тем, что высшие эшелоны вла-

сти не знают уроков нэпа. Не-
обходимо преодолеть затухание
НТП, поднять заинтересован-

ность людей, обеспечить неза-

висимость советам трудовых
коллективов. Власть — Сове-
там, на должности — ответст-

венных людей, крестьянам —

землю и ссуды.

ДЕРИИ Александр Никола-
евич, 1946 года рождения, пред-

седатель кооператива «Рекам»,
заместитель председателя об-
ластного союза кооперативов,

беспартийный, с. Павлово Все-
воложского района.

На взгляд Александра Ни-
колаевича, депутат РСФСР— это
профессия законодателя. Страна
находится в нищете, 5 лет мы
пытаемся из этого выйти. Во
многом это объясняется сущо-

брать сегодня в Советы незави-
симых представителей народа.
Суть в том, отметил кандидат,

чтобы дополнить существую-
щую систему параллельной де-
мократической законодательной

системой снизу доверху из

представителей народа.

ЕРМАКОВ Михаил Юрьевич,
1965 года рождения, и. о. ре-
дактора Сланцевской городской
редакции радиовещания, член
ВЛКСМ, г. Сланцы.

Его программа коротка.

Земля — крестьянам, фабри-

ки — рабочим, вся власть и
экономическая самостоятель

ность — Советам, отмена 6
статьи Конституции. Необходи-
мо обложить муниципальным

налогом все здания политиче-
ских и общественных организа-
ций. Кандидат за отказ от пря-
мой и косвенной помощи социа-
листическим и развивающимся

странам, которая сегодня исчис

ляется по некоторым данным в
15,5 миллиарда рублей, и зна-

чительная часть этой сум-
мы ложится на РСФСР.
Этой суммы достаточно, чтобы
у 2 миллионов советских се-

мей годовое потребление това-
ров и услуг возросло вдвое,

или для того, чтобы каждый
советский гражданин увеличил

потребление мяса на 15 кг в

год. Штрафы от предприятий

ра прекратить разбазаривание
ее земель, природных ресурсов.

Кандидат поддерживает демо-

кратические неформальные ор-

ганизации, платформу ленин-

градских коммунистов, комсо-

мольцев,- выступает за экономи-

ческую самостоятельность Со-
ветов, поддерживает регио-

нальный хозрасчет, возрожде-

ние российских деревень, устра-

нение причин экологического

неблагополучия, выступает за

предоставление местным Сове-
там права закрытия вредных

производств в случае невыпол-

нения природоохранных меро-

приятий. Кандидат выступил

за уважительное отношение к

культурному наследию, рестав-

рацию памятников, музеев, за

реальную школьную реформу.

РЕВЯКИН Николай Виталь-
евич, 1961 года рождения, заме-

ститель командира батальона
но политической части, член

КПСС, пос. Сертолово, Всево-
ложского района.

Кандидат выступил за окон-

чательную перестройку тотали-

тарного социализма, за гуман-

ный социалистический социа-

лизм, ликвидацию 6-й статьи

Конституции, свободу печати,

собраний, не должно быть у

армии войны со своим наро т

дом. Вся власть — Советам,
изменение статуса местного Со-
вета, предоставление им права

приостанавливать вредные

предприятия. Нужны статус де-

путатов, власть Совета под

контролем народа, поименное

голосование депутатов по важ-

ным вопросам жизни страны.

Против анонимных проектов

решений п законов, за профес-
сиональную армию - только

такая сможет достойно защи-

тить свой народ. Кандидат вы-

ступил за обязательное сове-

щание по важным вопросам с

избирателями перед принятием

каких-либо решений.
СЕМЕНОВ Виктор Анатоль-

евич, 1931 года рождения, за-

меститель председателя отделе-

ния ВАСХНИЛ по Нечернозем-
ной зоне РСФСР, член КПСС,
г. Пушкин Ленинграда.

Кандидат выступил за полно-

властие Совета как представи-

теля парода, за определение

порядка проведения референ-
дума, закона процедуры зако.

иитворчества, закона о статусе

народных депутатов. Армия
должна быть профессиональ-
ной, товары и ресурсы надо

продавать по реальным ценам.

Нужен закон о земле, землей
должны владеть ее хозяева, за

государством остается право

контролировать ее использова-

ние, облагать гибким посиль-

ным налогом. Виктор Анатоль-
евич выступил также за прин-

цип свободного экономического

рынка, за объявление всех

привилегий вне закона.

Юрий Васильевич ТРУСОВ,
1938 года рождения, генераль-

ный директор производственно-

го объединения по птицеводст-

ву «Ленптицепром», член

КПСС, г. Ленинград.
Сегодня есть четко выражен-

ные этажи общества, разграни-

чивающие его на разные слои.

Необходимо добиться политиче-

ского и экономического сувере-

нитета РСФСР, создания необ-
ходимых политических и хозяй-
ственных структур, которые

позволили бы стать России пол-

ноправным членом государст-

ва, необходимо укреплять авто-

ритет РСФСР на международ-

ном уровне, пока ее голоса не

слышно. .Юрий Васильевич —

за полноправие всех народов
республики. Надо поднимать аг-

рарный сектор, переходить на

региональный хозрасчет, само-

стоятельность регионов. Необ-
ходимо также выровнять райо-
ны области в . распределении

всех благ, отменить все приви-

легии.

Кандидаты ответили па воп-

росы собравшихся.
А. ЗИНОВЬЕВ,
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Избирательный он руг N° 8

□

По избирательному
округу № 8 (улица
Кирова, дом № 12) за-

регистрированы два
кандидата в депутаты:
М. С. ПЕЧНИКОВ —

директор завода рези-
новых изделий, и
Д. Д. ТРЕТЬЯКОВ —

начальник штаба граж-
данской обороны ком-

бината «Стройдеталь».

□

Михаил Сергеевич
ПЕЧНИКОВ — родился

в Азербайджанской ССР,
образование высшее,

член КПСС. С 1968 го-
да живет и работает в
Сланцах. На заводе рези-
новых изделий прошел
путь от заместителя

начальника цеха до ди-
ректора — в 1980 году.
Неоднократно избирался
депутатом городского Со-
вета. Председатель сове-
та II микрорайона.

— Перестройка в рабо-
те городского Совета нуж-

на. Во-первых, необходи-
мо решить вопрос едино-

го застройщика объектов
социального назначения,
тогда не будет хаотичной
застройки микрорайонов,
значительно сократятся
средства на временные
решения по инженерно-
му обеспечению, а глав-
ное, меньше будет грязи
на новостройках. Во-вто-
рых, учитывая острое по-
ложение ri городе с со-
стоянием дорог и телефо-
низацией, считаю, что не-

обходимо создать две по-
стоянные комиссии по до-
рожному строительству и
по связи, а постоянные
комиссии по бытовому
обслуживанию и торговле
объединить в одну.

Главным направлением,
если буду избран, будет
прежде всего работа с на-
казами избирателей, при-
ведение в йорядок нашего
микрорайона № 2, где
проживают мои избирате-
ли, и, в-третьих, приму
все меры как депутат и

директор но увеличению
мощности заводской ко-
тельной для улучшения
теплоснабжения нашего

города.

Члены коллектива, вы-
двинувшего меня канди-
датом в депутаты, обра-
тились с просьбой по
двум вопросам. Первый
— по приведению в по-
рядок дорог на заводе и
второй вопрос — по уве-
личению строительства
жилья. По первой проб-
леме в 1990 году вопрос
будет решен, так как мы
уже заключили договора

на эти цели с СПМК-251
по капремонту на 60 ты-

сяч рублей и СРСУ СПЗ
«Сланцы» по' гехперево-

оружению на 30 тысяч
рублей. Что касается

строительства жилья, то
в этом году мы в начале
февраля будем заселять
80-квартирный жилой
дом и начинаем строи-
тельство 120-квартирно.
го дома по улице Ленина.
Что касается дальнейшего
строительства жилья и
других объектов соцкульт-

быта, то это во многом
будет зависеть от работы
всего завода, то есть, как
заработаем деньги на эти

цели.

Особо острых проблем
города сегодня, на мой
взгляд, четыре: снабжение
города питьевой водой —

и решать ее можно толь-
ко строительством на до-
левых началах второй
нитки водовода;

— теплоснабжение го-

рода — за счет расшире-
ния котельной нашего за-
вода на один водогрей-

М. С. " .

■а®

дащИ

ный котел и строительст-

ва в 13-й пятилетке еще

одной котельной в черте

города;

— состояние дорог и

тротуаров. Решить эту

проблему молено только

путем передачи дорог од-

ному хозяину, им должен

стать исполком;

— телефонизация го-
рода. Эта проблема мо-

жет быть решена только

после строительства но-

вой АТС в IV микрорайо-
не на 10000 номеров.

Дмитрий Данилович
ТРЕТЬЯКОВ — родился

в Алтайском крае, обра-
зование высшее, член

КПСС, Участник боев
Великой Отечественной
войны, награжден тремя

боевыми орденами и ме-

далями. В Сланцах жи-

вет с 1984 года. Избран
заместителем председате-
ля городского совета ве-

теранов войны и труда.

— Считаю, что пере-

стройка в работе город-

ского Совета необходима.
Народ ищет от горсовета,

чтобы он был действи-
тельно органом Советской
власти, на местах прояв-

лял полную самостоя-

тельность.

Поскольку я выдвинут

кандидатом в депутаты от

городской ветеранской ор-

ганизации, то моим на-

правлением в депутат-
ской работе (если избе-
рут) будет защита соци-

альных интересов ветера-

нов войны и труда, лю-

дей старшего поколения
прежде всего.

Будущие избиратели,
члены городского совета

ветеранов войны и труда,

выдвинувшие меня кан-

дидатом в депутаты, впра-

ве ждать от меня дейст-
вий, соответствующих

платформе, выработанной
на совете ветеранов.

Я не один раз высту-

пал п печати по вопро-

сам защиты окружающей
среды, необходимости
благоустройства внутриго-
родских дорог. Эти вопро-
сы остаются одними из

наиболее острых для наше-

го города. Их необходимо
решать.
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ПРЕДСТАВАЯ ЕИ КАНДИДАТОВ ДЕПУТАТЫ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Избирательный онруг N° 26       Цельный онруг Из 29 — (  Избирательный онруг N° 20

В. Г. Смирнов

□

Но избирательному ок-

ругу № 26 (улицы Ленина,
Дбм 21-а, 1-я, 2-я, 3-я Со-
ветские, Цветочная) зареги-

стрированы кандидатами, в

депутаты Т. А. ЖЕЛЕЗНО-
ВА — вырубщица завода

резиновых изделий, О. Л.
СЕДЛК.ИНА — швея фаб-
рики «Молодость», В. А.
cm ир ни и — фотограф-

бригадир производственного
управления бытового обслу-
живания, В. Н. ТАРАСО-
ВА — швея фабрики «Мо-
лодость». Никто из них

прежде депутатом не изби-
рался.

Татьяна Алексеевна ЖЕ-
ЛЕЗНОВА — родилась в Слан-
цах, образование среднее, член

КПСС. Работала на ремонтно-
механическом заводе, на пасса-
жирском автопредприятии. С
1974 года — на заводе рези-
новых изделий. Член завод-

ской группы народного контро-
ля, заместитель председателя

цехового профсоюзного комите-
та. Замужем, двое детей.

— До сих пор не каждого
депутата избиратели знали в

лицо. Хочется, чтобы о новом

составе городского Совета та-
кого сказать было нельзя. На-
до чаще встречаться с людьми.

В этом вижу одну из основ-

ных своих задач, если люди

окажут мне доверие. Чувствую,
что работать придется не толь-
ко в своем избирательном ок-

руге, наверняка, будут обра-
щаться за помощью и женщи-

ны нашего участка. Меня вы-
двинули кандидатом в депута-

ты коллективы двух смен

швей. Проблем у всех хватает.'
Очень много недовольства

вызвала талонная система рас-
пределения дефицитных това-

ров. Думаю, это тот случай,
когда обязательно надо было
посоветоваться с народом, мо-

жет быть, то же самое реше-

ние было бы воспринято куда

спокойнее. Большая очередь в

городе на установку телефонов
—• тут причины ПОНЯТНЫ, II лю-

ди ждут. Но в новых районах
нет даже телефонов - автома-
тов, «скорую помощь» вызвать

неоткуда. Обязательно надо

взяться за организацию досуга
молодежи.

Всех нас волнует, в каком
состоянии находится охрана

природы в нашем регионе, уро-
вень загрязнения воды, почвы,

воздуха достаточно высок. . И
в то же время до енх пор не-

известно, будет или не будет
переведено в Сланцы подгото-
вительное отделение с «Крас-
ного треугольника». Я, как и
большинство заводчан, буду ре-

шительно выступать против.

Здоровье людей важнее.
Оксана Леонидовна СЕДЯ-

КИНА — самый молодой кан-

дидат в депутаты. Член
ВЛКСМ, образование среднее.

— В семье я старшая из де-

тей, а еще у меня 6 братьев и

сестер. Поэтому мне хорошо

знакомы все трудности, с ко-

торыми сталкиваются много-

детные семьи. Если буду де-

путатом, обязательно буду под-

держивать различные благо-
творительные инициативы, мно-

гие из которых идут от город-

ского женсовета, постараюсь

создать среди депутатов груп-

пу поддержки многодетной
семье.

Побольше в городской Совет
надо бы избирать молодежи,

молодые депутаты, я думаю,

скорее смогут справиться с

массой проблем, стоящих пе-
ред двадцати летними. Вечером
деться некуда — вот и растет

уровень правонарушений, появ-

ляются на улицах компании,
которые раздражают или даже

пугают. Нужны клубы по ин-

тересам, просто клубы — для

спокойного общения. Малыши

в нашей семье ходят, вечерами
в детский клуб на Северной '

улице. Гляжу на них, увлечен-

ных, довольных, и немножко
завидую. Взять для примера

наш дом — молодёжи в нем

много. Неужели не сможем

что-то организовать Для себя?
Владимир Алексеевич

СМИРНОВ — родился в Слан-
цах, образование среднее, член

КПСС. После службы в Совет-
ской Армии работал художнн-

ком-оформителем в Сланцеи-
ском торге. С 1972 года —

фотограф в ГПУ ВОН. Секре-
тарь бюро первичной партий-
ной организации. Женат, двое

детей.
— Я думаю, что перестрой-

ку в работе городского Совета
почувствуют все только тогда,

когда изменится, наконец, к

лучшему лицо города. Пока
еще Сланцы больше похожи

на большую деревню. Ни долж-
ного порядка, ни благоустрой-
ства, ни культуры. И сделать

это, на первый взгляд, не так

уж трудно.

Более активно следует вклю-

читься всем депутатам в дея-

тельность Совета, пусть они

возьмут на себя организацию

обсуждения с народом различ-

ных вопросов, научатся влиять

на характер принимаемых ре-
шений.

Я решил баллотироваться
по округу, который знаю с дет-

ства. Это остатки старой Ни-
колыцины, и, несмотря на бли-
зость строек, у жителей инди-

видуальных домов много чисто

деревенских трудностей, осо-
бенно с дровами. Беспокоит
всех жителей неопределен-
ность: когда, что и где будет
сноситься. А дома эти, может,

и не стоит сносить. Ведь возле

них огороды, люди держат

скот. А переселение для ста-

риков — просто драма. Но в

любом случае люди точно

должны знать, как будет ве-

стись строительство.

Не считаю себя чуждым и

интересам молодежи. Главная
причина всех недостатков, за

которые ее справедливо ру-

гают. — низкий культурный
уровень. Не хватает культуры

и в споре между молодежью

и ветеранами о распределении

дефицита. В то . же время не

могу поддержать позицию не-

которых ветеранов, противо-

поставляющих себя молодому

поколению. возвеличивающих
свои заслуги.

Нужно оживить деятельность

советов микрорайонов, пе-

ресмотреть их закрепленность
за предприятиями. К Сланцсв-
скому народному фронту отно-

шусь скептически, пока не ви-

жу в их деятельности большого
толка. А вот ОСТК может при-

нести пользу, нужно только

согласовать его деятельность

с горсоветом и советами мик-
рорайонов.

Вера Николаевна ТАРАСО-
ВА — родилась в Сланцевском
районе, образование среднее,

беспартийная. Закончила
СПТУ-215. С 1985 года рабо-
тает на фабрике «Молодость».
Член цехкома.

— Главным для депутатов

считаю непосредственную работу
с людьми. Работе в горсовете и

его комиссиях я придаю так же

немаловажное значение, так

как от этого зависит уровень

жизни в нашем городе. Как-то
я была агитатором на выборах
и особенно остро это почувст-

вовала... У меня огромное же-

лание помочь людям, облегчить
их жизнь. Работать хочется.

Если мне окажут доверие, я

сделаю все, что от меня зави-

сит. для решения городских

проблем. Я баллотируюсь не по

округу, где живу, а там, где я

раньше встречалась с жителя-

ми. Может, это немного само-

надеянно, но я не думаю, что,

избрав меня, люди сделают

ошибку.

Т. А. Железнова

В. А. Смирнов

В- Н. Тарасова

0. Л. Седякина

Дороги — одна из основных

«болячек» нашего города. Я
считаю, что необходимо их пе-

редать горсовету.

С уборкой урожая тоже не

все просто. Здесь можно посту-

пить, основываясь на опыте
Прибалтийских республик. Там
колхозы и совхозы платят лю-

дям неплохие деньги, и многие

жители города специально бе-
рут отпуска, чтобы поработать
на уборке. Сейчас уговорами

население не возьмешь, люди
ищут выгоду. А совхозам, на-

верное, выгоднее хорошо за-

платить, чем запахивать не-

убранные поля.
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самостоятельность Со-
вета и его способность
решать все проблемы
функционирования и
развития города и рай-
она. Сегодня, если
сопоставить бюджет
Совета и проблемы,
требующие' немедлен-
ного решения, прихо-
дится признать, что
горсовет нищ, как цер-
ковная крыса. И тре-
тье. Если исходить

из того, что на нынеш
них выборах будут
избраны депутатами
действительно актив-

ные и заинтересован-

ные в этой работе лю-
ди, то необходимо ме

пять существо работы
депутатов. Естествен-
но, что проблемы и за
дачи экономической
социальной и полити

ческой жизни района
наиболее полно и ком-
петентно решаются
профессионалами, спе-

циалистами. Известно
также, что при раз-
работке их решений су-
ществует, как правило,

не один вариант, а не-
сколько. И я считаю,
что при- принятии реше-
ний народными депута-
тами в обязательном
порядке должны пред

ставляться альтерна-

тивные варианты, а
не выбор из един
ственного. Но при
всех обязательствах
при выборе решений
народные депутаты
должны, просто обяза
ны изучать, знать, от-
стаивать, защищать ин-

тересы как настоящих
так и будущих жите-

лей города и района
что не всегда наблю-
дается в настоящем.

Главным в работе
любого народного де-

путата я считаю изу-
чение и защиту инте-
ресов не только своих
избирателей, но и всех
жителей территории,

на которой действует
данный Совет народ-
ных депутатов.

а

По избирательному округу
№ 20 (улица Грибоедова,
дома №№ 17, 19) кандида-

тами в депутаты зарегист-
рированы В. Н. АЛЕКСЕЕВ
— мастер-взрывник шахты
имени С. М. Кирова, В. В.
НАЗАРОВ — первый секре-

тарь СланцевсКого ГК
КПСС, Я. Г. СМИРНОВ —

энергетик цементного завода.

С программой В. В. НА-
ЗАРОВА читатели могли по-
знакомиться в № 20 «Зна-
мени труда».

□

Валентин Николаевич АЛЕК-
СЕЕВ — родился в Ленин-
градской области, образование
среднее, член КПСС. Закончил
Сланцевское профтехучилище
в 1958 году, с 1960 года ра-

ботает на шахте имени С. М.
Кирова. Женат, имеет двух
дочерей. Депутатом не был.

— В работу городского Со-
вета считаю необходимым вне-
сти следующие изменения: про-
ведение референдумов по всем
наиболее важным вопросам
среди трудящихся города и
района; председателя гориспол-
кома и председателя горсовета
выбирать на альтернативной ос-
нове. Отчет депутата о его
работе должен быть сделан пе-

ред избирателями, а не в виде
отписки в исполком.

Депутатам надо взять под
контроль распределение про-
дуктов питания, промышленных
товаров,- Оставляет ^желать
лучшего обслуживание больных
в больницах,- отношение медра-
ботников к больным. Больше
внимания требуется детским до-
школьным учреждениям, шко-
лам со стороны городских вла-
стей. Совет должен лишить ру-
ководителей права на привиле-
гии, использование служебных
машин в личных целях. Наша
цель на производстве — это
дисциплина и порядок, чест-
ность и добросовестное отноше-
ние всех и каждого к поручен--
ному делу. Думаю, что в пер-
вую очередь депутатам придет-
ся решать вопросы о дорогах
города, их надо передать в еди-
ное хозяйство — ДРСУ. Надо
вводить вторую нитку водово-
да, начинать строительство
бассейна, а также новых высо-
коэффективных очистных со-

оружений.

Ян Геннадьевич СМИРНОВ
— родился в Сланцах, закон-
чил индустриальный техникум.
С октября 1988 года работает
на цементном заводе. Секре-
тарь заводского комитета ком-
сомола, руководит вокально-ин-
струментальным ансамблем.
Женат.

— Прежде всего местным

Советам необходимо добиваться

принятия закона о местном са-

моуправлении. Его цель —

передача в Советы экономи-
ческой, хозяйственной власти. В
собственной депутатской дея-
тельности главным считаю вы-
полнение просьб и пожеланий
избирателей. Меня выдвинул
кандидатом пленум ГК ВЛКСМ,
поэтому, конечно, наиболее
близки мне запросы молодежи.
Но я намерен выступать про-
тив решений, ущемляющих ин-
тересы не только молодежи, но
и других, наименее обеспечен-
ных групп населения: детей, ин-
валидов, пенсионеров.

Основными проблемами для
города считаю жилищную и эко-
логическую. Чтобы обеспечить
всех жильем, надо не только
строить новые дома, но и с
умом использовать освобождаю-
щиеся квартиры, делать в них
капитальный ремонт, менять
оборудование — и люди с удо-
вольствием вновь займут их.
Кроме того, должен быть мак-
симально облегчен обмен боль-
шей жилплощади на меньшую.
Этим должны заниматься госу-
дарственные организации, а не
частные лица.

Чтобы улучшить состояние
окружающей среды, надо, на-

верное, добиться самого просто-

го; все держать в порядке —

от улиц до очистных сооруже-
ний'. И, конечно, не допускать
строительства новых вредных
производств.     

В. Н. Алексеев

Избирательный онруг №14

Л. И. Кириченко

А. Д. Прохоров

В. И. Соловьев

По избирательному округу № 14 (улицы Кирова, дома
13, 15 Грибоедова, дома с 4 по АЗ (четная сторона), Партизан-
ская дом 17/2) зарегистрированы кандидаты в депутаты Л. И.
КИРИЧЕНКО — заведующий учебными мастерскими индуст-
шшлГного техникума, А. Д. ПРОХОРОВ - главный геолог
шахты «Ленинградская», В. И. СОЛОВЬЕВ — и. о. директора
городского торга.

Леонид Иванович КИРИ- дежи, думаю, необходимо уде-
ЧЕНКО — родился на Украи- лить серьезное внимание
не в Кировоградской области, вышению роли семьи, детских
образование высшее, член дошкольных и школьных уч.
КПСС. После окончания реждений в воспитании нравст-
ЛГПЙ имени Герцена в 1967 венности.
году направлен в Сланцы. С Особенно беспокоит то, что
1977 ио 1988 год был директо- большое количество продукюв,
ром школы № 1 За педагоги- выпускаемых нашими предпри-
ческйй труд награжден почет- ятиями пищевой промышленно-
ными знаками. Трижды изби- сти, имеют низкое качество,
рался депутатом Сланцевского Это приводит, во-первых, к не
городского Совета народных удовлетворенности покупателей,
депутатов Женат, имеет сы- а во-вторых - слишком много

образуется отходов.

— Я предложил бы ряд кон- И все же наиболее острыми
коетных изменений в работе считаю проблемы жилья и бла-
городского Совета. Надо уве- гоустройства города. Первый
личмть число членов исполко- путь решения жилищнои проб-
ма таким образом, чтобы аппа- лемы — службам исполкома one
рат исполкома составлял не ративно решать вопросы инди-
более трети от общего числа видуального строительства,
членов а это значит, что в со- Второй путь - распределение
став исполкома необходимо жилья вести до окончания
ввести или председателей по- строительства нового дома, с
стоянныч депутатских комис- тем, чтобы привлекать будущих
сий или депутатов _ рабочих жильцов к отделочным работам,
и служащих. Это даст воз- Для решения проблемы ола-
можность принимать не только гоустройства города необходи-
те решения, которые приемле- мо убедить советы трудовых
мы для аппарата исполкома. коллективов выделить необхо-

Раз в месяц организовывать димые средства для не-
контактные телефоны, по кото. леи. Повысить роль 1 АП
рым отвечали бы ответствен- наведению порядка в движении
ные работники отделов испол- автотранспорта (испорчены все
комз Причем через местное газоны, особенно у магазинов),
папно И газету «Знамя труда» Административной комиссии
дать информацию, по каким горисполкома надо оперативнее
дням ис какого времени по выявлять,, наказывать пред-
данному телефону можно обра- при* е ре’
титься - монтом инженерных сетей.
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ни ем в последнее время нравст-
венности снижением внутренней — Предложений по пере-
культуры’ и особенно у моло- стройке работы городского Со-

вета много. Вот некоторые из
них:

— в исполнительном комите-
те не обязательно • должны
быть представлены депутаты
(кроме председателя и его за-
местителей);

— шире практиковать выезд-
ные сессии, особенно, если они
касаются проблем села;

— более настойчиво решать
проблемы города и района в
вышестоящих организациях,
голос депутатов городского Со-
вета в областных инстанциях
должен звучать увереннее;

— больше советоваться с на-
селением, особенно по корен-
ным проблемам экономического
и социального развития;

— работникам аппарата ис-
полкома чаще бывать в трудо-
вых коллективах, членам
КПСС состоять на учете в пер-
вичных партийных, организаци-
ях, направивших на эту работу.

В городе и районе накопи-
лось много проблем и все они
требуют, как правило, самого
безотлагательного решения.
Считаю, что могу быть полез-
ным в любой работе. Хотя бли-
же всего мне вопросы охраны
природы. *

Многие беды населения хоро-
шо известны. Добиться того,
чтобы их было меньше — вот
главный наказ депутату. Нам
незачем ждать, когда к нам об-
ратятся за помощью. В меру
сил и возможностей следует
упреждать подобные наказы.

Среди основных проблем
считаю экологическую, непо-
средственно связанную с улуч-
шением здоровья населения.
Если будем здоровы, значит и
все остальное сможем решить.
Есть и другие: благоустройст-
во города, например, особенно
состояние наших дворов и до-
рог, развитие села, а с ним
связано решение продовольст-
венной проблемы, состояние
коммунального хозяйства, здра-
воохранения, дошкольных и
школьных учреждений, работа
службы быта и так далее. Од-
ним словом, так сложилось,
что нет в городе сферы дея-
тельности, где бы не было

(Окончание на 4-й стр.). 
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(Начало на 3-й стр.).

трудностей. По решению неко-
торых из них у меня есть пред-
ложения, по другим пока вы-
хода не вижу.

Владимир Иванович СО-
ЛОВЬЕВ — родился в Вели-
колукской области, образование
среднее специальное, член

КПСС. В Сланцах — с 1955
года, в городском торге рабо-
тает с 1965 года. Член СТК,
лектор общества «Знание».
Женат, имеет дочь.

— Я не избирался депута-
том горсовета, но по роду сво-
ей „работы вижу, что вновь из-
бранному городскому Совету
необходимо быть полновласт-
ным хозяином в городе и рай-
оне. Депутаты должны быть
энергичными, компетентными
людьми, болеющими за реше-
ние городских проблем. На сес-
сиях принимаются хорошие ре-
шения, но многие из них не
выполняются. Надо повышать
ответственность каждого депу-
тата за выполнение принимае-
мых решений.

Если меня изберут депута-
том горсовета, то основным на-
правлением в моей работе бу-
дет постоянная забота об улуч-
шении торговли и удовлетворе-
нии спроса покупателей, об
изыскании дополнительных то-
варных ресурсов, надо искоре-
нять негативные явления в тор-
говле, но и в то же время со-
циальную защищенность работ,
ников торговли надо повышать.
С этим связаны и наказы кол-
лективов, выдвинувших меня
кандидатом.

Острыми проблемами в горо-
де являются жилищная, тепло
и водоснабжение, экологиче-
ская. Требуется улучшение со-

стояния дорог, модернизация
предприятий местной промыш-
ленности: надо привести в по-
рядок и предприятия торговли,
которые являются лицом го-
рода. Новый состав городского
Совета, по-видимому, образует
депутатские комиссии по всем
основным направлениям, кото-
рые и должны будут искать
пути решения назревших проб-
лем.

Александр Петрович
Екимов

30 января 1990 года после
тяжелой продолжительной бо-
лезни ушел из жизни наш вер-
ный товарищ, честный, прин-
ципиальный коммунист, персо-
нальный пенсионер Александр
Петрович ЕКИМОВ.

А. П. Екимов родился в 1921
году в крестьянской семье. С
юных лет его жизнь была свя-
зана со службой в Советской
Армии. В рядах воздушно-
десантных войск он защищал
столицу нашей Родины —

Москву от немецко - фашист-
ских захватчиков.

В суровые годы Великой
Отечественной войны вступил в
партию и остался ей верен до

последних своих дней.
В 1943 году полученное в

бою ранение привело его к ин-

валидности. Но оставаясь опти-
мистом в самых сложных жиз-
ненных испытаниях, Александр
Петрович сохранил силу духа и

вернулся к активной деятель-
ности.

Он отказался от инвалидно-

сти н пошел на производство.
С 1963 по 1982 год т. Екимов
А. П. находился на партийной
работе. Инструктор, замести-
тель заведующего отделом,
председатель партийной комис-

сии Сланцевского ГК КПСС.
А. П. Екимов был ярким,

обаятельным человеком, вдум-
чивым пропагандистом, стой-
ким проводником линии пар-
тии. Он пользовался большим
уважением всех, кому посчаст-
ливилось с ним общаться, по-
казывал личным примером
преданность партийному делу.

Неоднократно избирался чле-
ном ГК КПСС, депутатом
Сланцевского городского Сове-
та народных депутатов, и ра-

ботал, проявляя свойственные
ему инициативу, энергию, же-

лание принести как можно
больше пользы людям.

Находясь на заслуженном от.
дыхе, Александр Петрович ма-
ло времени уделял себе лично.

Круг его жизненных интере-
сов всегда был связан с общест-
венной работой, с заботой о мо-
лодежи. Несмотря на тяжелую
болезнь сердца, он несколько
лет возглавлял ветеранскую
группу друзей средней школы
№ 3, был активным членом
совета ветеранов партии.

Для людей старшего поколе-

ния у него всегда находились

теплые слова поддержки. Он
считал для себя обязательным
лично помочь товарищу в пре-

одолении жизненных невзгод.

Глубоко переживая все, что
происходило в партии и стра-
не, он открыто высказывал свои
предложения, советы, товари-
щескую критику любому комму-

нисту, от которого зависело ре-
шение конкретных проблем и в

нашем районе. За это его высо-
ко ценили и любнлн, делились
самым сокровенным, учились

умению слушать и понимать
людей.

Боевой путь и трудовые за-

слуги А. П. Екимова по праву
отмечены высокими правитель-
ственными наградами — орде-

ном Красного Знамени, орде-

ном « Отечественной войны»
1 степени и многими медаля-
ми.

Светлая память об Алек-
сандре Петровиче Екимове, на-

стоящем коммунисте и гражда-
нине, навсегда сохранится в
наших сердцах.

Группа товарищей.

Совет ветеранов партии, сотрудники горкома КПСС выра-

жают глубокое соболезнование родным и близким покойного
ЕКИМОВА Александра Петровича.

Гражданская панихида состоится 2 февраля 1990 года в
12 часов 30 минут в клубе «Шахтер».

ИЗВЕЩЕНИЕ
3 февраля в 14 часов во Дворце культуры завода «Слан-

цы» состоится очередное занятие литературного объединения.
Приглашаются все желающие.

ИЗВЕЩЕНИЕ
На рынке города Сланцы

(финский ангар) открыт ма-

газин по продаже мяса сви-

нины. Выходные дни — по-

недельник и вторник.

2—2

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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требуется

(Ничало ни 1-H стр.).
Выходцы нз крестьянской

семьи братья Шумовы —

Александр, Василий, Иван,
Авксентий, Лука и Семен —

в первые дни войны подали

свои заявления о направле-
нии их на фронт. Алек-
сандр Шумов жил тогда в
'г. Кызыле, столице Тувы,
работал в типографии. Ос-
тальные братья жили непо-
далеку, занимались сель-
ским хозяйством. В ряды
Красной Армии их призвали
лишь в январе 1942 года.
К этому времени братья изу-
чили военное дело. Алек-
сандр успел закончить снай-
пеоскую школу. После про-
хождения краткосрочных

курсов по изучению мино-
метного дела в г. Краснояр-
ске братья Шумовы были
назначены, с учетом их прось-

бы, в один минометный
расчет и направлены в бата-
рею 120-миллиметровых ми-
нометов 320-го стрелкового

полка 11-й стрелковой ди-
визии Волховского фронта.
Командиром расчета был
назначен Александр.

Находясь на фронте, братья
Шумовы помнили напутствие
своего деда: «Каждый из
вас должен истребить по сто
врагов. Меньше нельзя.

Больше можно. У вас силы
и сноровки на это хватит».
Добросовестно выполняли

наказ деда братья. Они уме-
ло использовали мощную

силу минометного огня, на-
нося удары по наиболее
важным объектам противни-
ка, искусно применяя ма-
невр огнем со сменой пози-
ций и маскировкой. В бою
пригодились выносливость,

физическая закалка, умение
преодолевать трудности —

качества, приобретенные в
повседневном напряженном
труде.

В боях за прорыв блока-
ды Ленинграда братья Шу-
мовы уничтожили несколь-
ко сотен фашистов, десятки
дзотов, орудий, минометов.

Вот лишь один из боевых
эпизодов.

Во время штурма сииявин-
ских позиций противника бы-

ла взята высота 43,3. Вро-
де бы и неприметная (Шу-
мовы называли ее холмом
по сравнению с горами Ту-
вы), но в тактическом плане
имеющая большое значение.
С этой высоты открывался
хороший обзор позиций про-
тивника и представилась воз-
можность вести с нее эф-
фективный огонь из всех ви-

БОЕВОЙ
РАСЧЕТ

дов оружия. Именно поэтому
фашисты «вгрызались» в
каждый клочок этой земли,
не желая уступить позиций.
В первой цепи наступавших
на высоту 43,3 шли братья
Шумовы, уничтожив 24 пу-
леметные точки и 9 дзотов.
В ходе очередной контрата-
ки группе красноармейцев,
среди которых были братья
Шумовы, удалось захватить
высоту. Но враг продол-
жал яростное сопротивле-
ние. Тогда Василий Шу-
мов обратился к командиру
батареи с просьбой разре-
шить стрелять из пулемета,
сказав, что пять его братьев
справятся с минометом са-
ми. Получив разрешение и
заняв удобную позицию для
обстрела, Василий за корот-
кое время уничтожил более
100 фашистов. Когда ко-
мандир батареи Федор Ци-
вликоп подполз к нему,
Василий лел;ал окровавлен-
ный — вражеская пуля про-
била щеку. «Наказ деда,
— доложил он, — выполнил
за один час. Вот они ле-
жат рядками, как обмоло-
ченные снопы».

Поле боя Василий не поки-
нул. С перебинтованным
лицом весь день он дежурил
у пулемета и только вече-
ром передал его новому рас-
чету, а сам вернулся к бра-
тьям.

В самый разгар сражений

за Синявпнские иысоты бра-
тья Шумовы были приняты
в партию. Затем семейный
расчет Шумовых принимал
участие в боях в Эстонии,
на Карельском перешейке.
Последний их бой был на

Калканах.

С честью выполнили свой
воинский долг братья Шу-
мовы. Они выпустили по
врагу около 30 тысяч мин,

уничтожив более 1000 гит-
леровцев, 17 орудий и ми-
нометов, несколько десятков
дзотов, разрушили 39 блин-
дажей и наблюдательных
пунктов.

Но не все братья верну-
. лись домой. В боях под
Нарвой погибли Василий и
Семен. Александр был
тяжело ранен. Под Ригой по-
гиб Иван.

Авксентий, Лука и Алек-
сандр вернулись на родину.
Трудились ударно, по-фрон-
товому. Авксентий работал
плотником, Лука — живот-
новодом в колхозе, Алек-
сандр •— мастером на обув-
ной фабрике.

Почти 45 лет прошло со

дня Победы. Уходят из
жизни те, кто сделал все
для того, чтобы был этот,
близкий сердцу каждого со-
ветского » человека день.

Свою лепту в приближение
этого дня внесли и братья
Шумовы. На сегодняшний
день из них в живых остал-
ся только Александр. Сей-
час он на заслуженном от-
дыхе. Проживает в городе
Кызыле Тувинской АССР.
Но боевая слава братьев
Шумовых не меркнет с го-
дами. Ее. продолжают в
трудовых буднях сегодняш-
них дней многочисленные де-
ти и внуки Шумовых. Они
стараются быть достойными
подвига своих отцов и де-

дов.
А. МОРУГА,

председатель совета му-
зея Волховского фрон-
та.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 2 ФЕВРАЛЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильм. 9.05 — Арена
чудес. 9.55 — Человек. Зем-
ля. Вселенная. 10.55 — Док.
фильм. 11.45 — ...До шестнад-
цати и старше. 12.30 — Вре-
мя. 13.00 — Камера смотрит
в мир. 15.30 — Будите в се-
бе прекрасное. 16.10 — По Ин-
донезии. 16.55 — Образ. Ли-
тературная игра для старше-
классников. 18.25 — Коллаж.
18.30 — Время. 19.00 — III
Всесоюзный фестиваль народ-

ного творчества. 19.35 ■— «Иг-
рушка». X. ф. 21.00 — Время.
21.30 — Это было... было...
21.50 — Взгляд. 23.35 —

Мультфильм. 23.45 — ТСН.

плотник.
3—2

00.10 — «Мистер Икс». X.
ф. 00.40 — «Шире круг». Эст-
радная программа.

Вторая программа
8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н,- п. ф. 8.35, 9.35 — Приро-
доведение. 2 кл. 8.55, 9.55 —

Док. ф. 9.05 — Английский
язык. 1-й год обучения. 10.05
— Английский язык. 2-й год

обучения. 10.35, 11.35 —

История. 8 кл. 11.05 — И,- п.

ф. 12.05 — «Дама с собач-
кой». X. ф. 13.30 — Док. ф.
17.00 — Мультфильм. 17.10
— Видеоканал «Мы». 18.10 —

Концерт. 18.30 — Время. 19.00
— Планета. «Спираль». Док.
ф. 20.05 — Спокойной ночи,
малыши. 20.20 — Мир Пастер-
нака. Передача 2-я. 21.20 —

Док. ф. 21.30 — Сцорт для

всех. 21.45 — «Предшествен-
ник». X. ф. 1-я и 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 2 ФЕВРАЛЯ

9.05, 10.05 — Химия. 9 кл.
9.35, 10.35 — Астрономия.
ПТУ. 11.05 — «Клоун». X. ф.
1-я и 2-я серии. 17.35 — Док.
фильм. 18.00 — Фильм-кон-
церт. 18.30 — Мультфильмы.
18.55 — Реклама. Объявле-
ния. 19.00 — Телеклуб избира-
телей. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Что новень-
кого? 21.00 — Время. 21.30
— Телестанция «Факт». 600
секунд. 21.40 — Фигурное ка-
тание. 22.30 — «Клоун». X. ф.
1-я и 2-я серии. 00.55 — Фи-
гурное катание.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 2 ФЕВРАЛЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — «На родине Шукши-
на». 9.30 — Детский экран.
Мультфильмы. «Обезьянка
Фипс» и «Большой Тылл».
10.00 — Худ. телефильм «Це-
на» (Экран, 1969). 11.50 —

«Трио ТДшта Паулуса». (Эстон-
ский телефильм, 1986). 12.00
— 12.30 — Тартуский мир-70.
15.00 — Телеинформация.
(ЦТ). 15.55 — «Пауль Ари-
сте». 16.15 — «Поющие пчел-
ки». 16.40 — «Сельские пей-
зажи». 17.00 — «Тартуский
мир-70». 21.00 — Актуальная
камера. 21.30 — Телетеатр.
«Человеческий голос». 22.25 —
Худ. фильм. «Я не приезжий,
я здесь живу». 1-я серия.

23.30 _ Новости. 23.40 —

00.35 — «Я не приезжий, я

здесь живу». 2-я серия.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1

февраля — «Грог». Начало в
17, 19, 21 час. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало
в 15 часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1
февраля — «Верными оста-
немся». (Фильм 2-й). Начало в
18.10, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
1 февраля — «Их звали косто-
ломы». Начало в 18, 20, 22
часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 фев
раля — «Прерия». Начало в

18, 20 часов. Для детей. «По-
дарок черного колдуна». Нача-
ло в 16 часов.

Глубоко скорбим по пово-
ду безвременной смерти
ЕКИМОВА Александра Пет-
ровича и соболезнуем семье
покойного.

Шишовы, Рожковы, Тка-
ченковы. 

Коллектив средней школы

№ 3 искренне соболезнует
Агиессе Ивановне Екимовой
по поводу смерти мужа
ЕКИМОВА Александра Пет-
р овича. 

'Коллектив заводоуправле-

ния цементного завода вы-
ражает глубокое соболезно-
вание Наталье Павловне За-
харенковой по поводу без-
временной смерти матери.

Коллектив Сланцевского
производственного объедине-
ния грузового автотранспор-

та выражает искреннее со-

болезнование Владимиру Се-
меновичу Семенову по пово-

ду смерти матери.
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